

Farmacia comunal de Chillán registra 39.248 usuarios inscritos

SALUD. Mensualmente intermedia 21.540 fármacos. Usuarios valoran economía y atención.

Andrés Mass Olate
 andres.mass@cronicachillan.cl

La farmacia comunal de Chillán mantiene inscritos actualmente a 39.248, quienes ven en ella una alternativa más económica en términos de precios en comparación a los establecimientos de cadenas con presencia nacional, lo que se traduce en un ahorro de entre 30% a 40% dependiendo el producto.

“En relación a precios, la media es ser entre un 30-40% más barato que las farmacias de cadena. En algunos medicamentos podemos llegar a estar a mitad de precio”, destacó Eduardo Chandía, gerente de la farmacia comunal chillaneja.

Creada en 2016, desde el municipio de la capital regional, destacan el crecimiento que ésta ha experimentado a lo largo del tiempo, lo que se traduce en una exponencial inscripción de vecinos, intermediaciones y medicamentos que mantienen en stock.

“La farmacia comunal cuenta actualmente con 800 medicamentos distintos e intermedia alrededor de 21.540 fármacos mensuales. La experiencia hasta el momento muy buena. La cantidad de usuarios ha ido aumentando del rango de los 5.000 usuarios anuales. A nosotros nos enorgullece poder



DESDE EL 2016, CHILLÁN CUENTA CON SU FARMACIA COMUNAL. ACTUALMENTE TIENE 39.248 INSCRITOS.

ofrecer un buen servicio a la comunidad y a precios menores a los que existen en el mercado”, explicó Chandía.

BUEN SERVICIO Y PRECIO

Ángelica Jofré tiene inscrita a su hija de 14 años en la farmacia comunal de Chillán, y mensualmente compra diferentes medicamentos para el trata-

miento de salud mental que lleva la niña.

Si bien en un principio, reconoce que no creía que existirían diferencias en los precios, al comparar se dio cuenta que la alternativa comunal era más que conveniente.

“Al final, puedo adquirir los mismos medicamentos que en las farmacias de cade-

na, y a un valor más conveniente. Alrededor de un 30% menos. Aparte la atención es buena. Recomiendo que la gente venga y compare precios”, puntualizó.

SAN CARLOS

Desde julio de 2016, la capital del Punilla también tiene su farmacia popular, la que a

la fecha mantiene 32.744 usuarios inscritos. Actualmente en stock suma 430 medicamentos, los que los en su gran mayoría (95% son intermediados).

En relación a los valores, Sergio Navarrete, químico farmacéutico de la farmacia comunal sancarlina, afirma que éstos pueden llegar a ser hasta

Antecedentes a tener en cuenta

Para inscribirse en la farmacia comunal de Chillán se deben presentar los siguientes documentos: Carné de Identidad, receta médica de uso crónico o por un período mayor a seis meses y comprobante de domicilio de Chillán.

En tanto, que para inscribirse en la farmacia de la capital del Punilla se necesita: residir en la comuna, carné de identidad o de control de salud, presentar receta médica vigente.

un 50% menores e incluso en algunos casos superar ese porcentaje en relación a un establecimiento de cadena.

“El inhalador Fluticasona: Salmeterol en 250:25 (Flusacort) cuesta en la farmacia popular \$3300 y en la farmacia de cadena \$33.000”, detalló Navarrete, quien a pesar del arduo trabajo que le significa la farmacia comunal, se mostró satisfecho por el aporte que se está haciendo a la economía de los sancarlinos.

“Si bien tenemos mucho trabajo, pero feliz de contribuir al bienestar económico de los usuarios de San Carlos”, remarcó.